

# À Beuzec-Cap-Sizun, l'association Iroise Sports Sous Marins remet 4 189 € à l'association Les petits mecs P2



Un chèque a été remis à l'association Les petits Mecs P2.

L'association **Iroise Sports Sous Marins** a tenu son assemblée générale, samedi 26 novembre, à la salle Jean-Dorval de Beuzec-Cap-Sizun. L'occasion pour ses membres de remettre un chèque de 4 189 € à l'association Les petits mecs P2 qui collecte des fonds pour soigner le syndrome de duplication du gène MeCP2. Cette somme a été réunie grâce à une journée organisée par Iroise Sports Sous Marins et la piscine Aquacap d'Audierne. Ce sont notamment le montant des 280 entrées et les bénéfices d'une vente de crêpes, gâteaux et bonbons qui ont été reversés à l'association. Vincent Kerivel, papa de Pierre atteint de la maladie, a tenu à remercier toutes les personnes et entreprises ayant participé à l'action pour leur esprit de solidarité. Les dons sont toujours possibles sur <https://www.lespetitsmecp2.org/>

## Une cinquantaine d'adhérents

Depuis 2004, Iroise Sports Sous Marins regroupe une cinquantaine d'adhérents de 16 à 60 ans autour de la pratique de l'apnée, de la pêche sous-marine et de la nage avec palme en piscine et en mer. L'association avait été très impactée par la crise sanitaire mais, cette année, l'entraînement a pu reprendre chaque mardi et mercredi, à la piscine d'Aquacap d'Audierne, en présence de 15 à 25 adhérents. L'objectif de cet entraînement est d'apprendre et de progresser dans un esprit de convivialité pour pouvoir ensuite pratiquer en mer en toute sécurité.